PEOPLE

Arsène Wenger, invité de Mulhouse j'y crois

Pour le deuxième numéro de son émission « Mulhousez-vous ! », qu'on peut voir sur YouTube depuis ce lundi 10 juillet, l'association Mulhouse j'y crois a reçu Arsène Wenger. L'ancien entraîneur d'Arsenal - et ancien joueur du FC Mulhouse - s'est confié sur sa vision de la Cité du Bollwerk, le FCM...

e premier numéro de MUL-HOUSez-vous!, l'émission qu'a lancée Mulhouse j'y crois fin 2022, a été « un succès », dit l'association, dont les bénévoles s'attachent à promouvoir Mulhouse, à faire « rayonner la ville à sa juste valeur », par toutes sortes d'actions (groupes de réflexion thématiques, débats, travail sur les quartiers, visites pour mieux connaître la ville, édition d'un calendrier...).

Alors l'équipe prolonge l'expérience: un nouveau numéro de MULHOUSez-vous! a été tourné, au City Hall comme pour le n° 1, et il est en ligne depuis ce lundi 10 juillet à 18 h, sur la chaîne YouTube de l'association (You-Tube.com/@mulhousez-vous).

D'une durée d'environ une heure, l'émission s'articule autour de différentes rubriques: zapping, micro-trottoir, interventions de chroniqueuses, « nouveaux regards », l'invité, « waouh le parcours », le moment artistique...

Resté attaché à Mulhouse

Et pour ce numéro 2, Mulhouse j'y crois se réjouit d'avoir décroché – par l'entremise de son co-



Arsène Wenger. Archives L'Alsace/Jean-Marc LOOS

fondateur Frédéric Marquet - une interview exclusive d'un « invité exceptionnel » : Arsène Wenger, entraîneur d'Arsenal pendant vingt-deux ans et aujourd'hui directeur du développement du football mondial à la Fifa (la Fédération internationale de football association).

Arsène Wenger a commencé sa carrière au FC Mulhouse, il est resté attaché à la ville. Dans l'émission, il évoque le regard qu'il porte sur elle, sur le FCM et se confie sur bien d'autres sujets aussi.

L'objectif de MULHOUSezvous!, explique Mulhouse j'y crois, est de « repositionner l'image de la ville en valorisant ses atouts, tout en soulignant des axes de développement et des améliorations possibles ». Et l'association ajoute : « Sans tomber dans la critique facile, la démarche est constructive. »

CONTACTER Mulhouse j'y crois, tél. 06 83 35 34 17 ; par mail : contact@mulhousejycrois.com ; le site : www.mulhousejycrois.com